

Die Klasse 4 lief in die Kläranlage Hohenbucko

Die Klasse 4 aus Hohenbucko ist am 10.07.2025 aus Hohenbucko bis nach Hohenbucko Bahnhof gelaufen.

Dabei haben Frau Stöckigt und Herr Stengel sie begleitet. Als sie bei dem Klärwerk waren, hat ihnen Herr Giesel sehr viel erzählt. Es gab einen Schlammstapelbehälter, ein Belebungsbecken, ein Nachklärbecken und einen Rechen in einem Raum, in dem es stank. Sie haben auch noch Capri-Sun und Süßigkeiten bekommen, die sie dort dann essen konnten.



Ungefähr nach einer Stunde sind sie vom Hohenbuckoer Bahnhof wieder nach Hohenbucko gelaufen, dann durfte die Klasse 4 noch zehn Minuten auf den Spielplatz.

Als sie wieder in der Schule angekommen waren, waren vier Schulstunden vorbei. Das war ein sehr schöner Tag.

Leeve, Elias und Helene aus der 4. Klasse



Klasse 2000 - stark werden und gesund bleiben an der Grundschule Hohenbucko

Das ist ein Programm im Unterricht zur Gesundheitsförderung, Sucht- und Gewaltvorbeugung in den Klassen 1 bis 4.

Frau Wüstenhagen, eine geschulte Klasse 2000 Gesundheitsförderin gestaltete gemeinsam mit den Lehrern diesen Klasse 2000-Unterricht.

Sie begeisterte mit den interessanten Materialien, vielfältigen Methoden und Spielen alle Kinder.

Doch nun muss sich Frau Wüstenhagen leider verabschieden. Wir sagen DANKE für viele schöne Stunden und wünschen ihr und uns alles erdenklich Gute für eine gesunde Zukunft!

Die Schülerinnen und Schüler sowie Lehrerinnen, Lehrer und Eltern der Grundschule Hohenbucko

